

Corlay, le 19 mai 2018

Société des courses. Partenariat avec Kernilien



Les élèves réunis avant la mise en place des obstacles.

Dans le cadre de leurs études, les élèves du lycée agricole de Kernilien se mobilisent pour donner un coup de main à la société des courses. Ils ont aidé à la mise en place des barrières et obstacles qui vont jalonner le parcours du concours complet d'équitation, qui déroulera dimanche. Ce partenariat en est à sa troisième édition. Il est très important pour la société des courses, non seulement pour la partie technique, mais aussi pour l'organisation des épreuves, en collaboration avec les commissaires de course. Cette demi-journée de jeudi a été, pour le président de la société des courses, l'occasion de diriger la manœuvre (mise en place et balisage des différents parcours). Par ailleurs, les élèves veillent à la bonne application des règles de sécurité et la réglementation sanitaire.

Erratum : Ici Le lycée agricole de Kernilien vient en aide à l'association des Amis du cheval du Pays de Corlay pour la préparation du CCE qui aura lieu le dimanche 27 mai.